

Erfolgreiche Ruderer an den Indoor-Meisterschaften

Für die Rudererinnen und Ruderer des Seeclub Sempach standen am vergangenen Wochenende die ersten Wettkämpfe auf dem Programm. Mit den Swiss Rowing Indoors wurde die Wettkampfsaison eröffnet. Neben einem Podestplatz gab es mehrere Top-10 Klassierungen in den verschiedenen Alterskategorien.

Silbermedaille für Jan Weingartner

Mit einer Zeit von 3:23.0 (3:36.2 in 2015) holte sich Jan Weingartner in der Kategorie U15 die Silbermedaille und war somit bereits bei seiner zweiten Teilnahme äusserst erfolgreich. Seine Teamkollegen Elia Wagner und Kilian Brunner klassierten sich auf den Rängen 22 und 23.

Anja Niederberger startete ebenfalls erfolgreich in ihre Ruderkarriere. Mit Rang 8 von 26 klassierte sie sich mit einer guten Zeit im vorderen Drittel der Rangliste. Zusammen stiegen sie dann auch noch im Teamsprint auf die Ergometer und wurde mit dem zweiten Rang belohnt.

In der rund 94 Sportler umfassenden Kategorie der Junioren U17 konnte sich Patrick Brunner mit Rang 20 deutlich in der vorderen Hälfte positionieren. Auch Gregory Wagner (50.) konnte einen grossen Teil seiner Konkurrenten in Schach halten. In der ältesten Juniorenkategorie U19 starteten mit Silvan Röllli und Oliver Kehrl zwei Medaillengewinner der letzten Meisterschaften auf dem Rotsee. Mit den Rängen 48 und 55 vermochten sie jedoch nicht mit den Schnellsten mithalten.

Vierte Plätze für Rosset und Röösl

In den offenen Kategorien starteten mit Valérie Rosset und Roman Röösl zwei leistungsstarke Sempacher in die Rennen. Roman Röösl klassierte sich hinter seinen Teamkollegen aus der Nationalmannschaft auf Rang vier. Ebenfalls knapp neben das Podest ruderte Valérie Rosset, welche gegenüber Jeannine Gmelin (ruderte neuen Schweizerrekord) chancenlos blieb.



Hauptsponsor



Co-Sponsoren

